

POR ADEUDO DEL ALCALDE IVÁN OCHOA

Colapsa recolección de basura en Nava

ALBERTO IBARRA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

NAVA, COAH. – A tan solo seis meses de haber asumido el cargo, el alcalde de Nava, Iván Ochoa Rodríguez, enfrenta su primera crisis de servicios básicos: la suspensión de la recolección de basura por falta de pago a la empresa concesionaria.

Desde hace varios días, montones de desechos comienzan a invadir las



calles del municipio, especialmente en la delegación Venustiano Carranza, donde vecinos denuncian malos olores, fauna nociva y riesgo de enfermedades. La

situación ha generado molestia creciente entre la población, que no ha recibido respuesta clara por parte del Ayuntamiento.

“Llamamos, reportamos, pero nadie dice nada. La basura sigue ahí y cada vez es peor”, expresó una vecina de la zona afectada, quien comparó el escenario con lo que han vivido colonias en Piedras Negras con problemas similares.

La empresa encargada del servicio suspendió



operaciones por una deuda acumulada de varios meses, sin que hasta el momento el gobierno municipal haya logrado resolver el conflicto.

Aunque se espera que en los próximos días se liquiden los pagos atrasados, no hay una fecha oficial para la reanudación del servicio, lo que ha encendido las alarmas entre los habitantes y puesto en entredicho la capacidad de gestión del edil. El tema ya se perfila



Vecinos han manifestado su molestia ante la falta de atención del gobierno municipal.

como una prueba clave para la administración de Iván Ochoa, cuya respues-

ta —o falta de ella— podría marcar el rumbo de su gestión.

LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Jueves 3 de Julio de 2025

Año XXXVIII No. 13,854
Cd. Acuña, Coahuila

ELIMINARÁN EFECTIVO EN CASETAS

Impulsa CAPUFE uso obligatorio de TAG

Score!

CONCORSO GOLD CUP FINAL JULY 6, 2025

POR BICAMPEONATO DE COPA ORO VA MEXICO ANTE EU

El objetivo principal de esta transición es modernizar el sistema de peaje, reducir filas en horas pico y disminuir el uso de efectivo en la operación diaria

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Caminos y Puentes Federales (CAPUFE) anunció la eliminación gradual del uso de dinero en efectivo en las casetas de cobro de autopistas y puentes federales en todo el país,



En las casetas del Puente Internacional 1 de Piedras Negras ya se observa propaganda que invita a los automovilistas a usar el TAG para agilizar su cruce.

como parte de una estrategia para agilizar el tránsito vehicular mediante el cobro automático con dispositivos electrónicos de peaje, conocidos como TAG.

Actualmente, el pago del peaje se realiza mediante dos modalidades: efectivo y TAG, ya sea a través del dispositivo oficial de CAPUFE, denominado “TAG IAVE”, o

AVE Venta de Tag's

Estimada persona usuaria, aquí podrá realizar la compra de sus dispositivos Tag IAVE mediante pago en línea. Antes de proceder, le pedimos leer algunas consideraciones para su compra **AQUI**.

Seleccione la cantidad de Tag's a comprar:

Tag IAVE Formato Adherible
Costo por tag \$90.00 IVA Includido.

de las opciones comerciales como “PASE” y “Tele Vía”, las cuales también serán aceptadas bajo el nuevo esquema.

LOCAL / PÁG. 2

Nación

Alertan en Ley Espía los jueces a modo

Alertan en Ley Espía los jueces a modo

Incrementa consumo de cristal en ejidos

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



ños y adolescentes, ha derivado en el reforzamiento de estrategias para combatirlo.

Así lo advirtió la Presidenta Honoraria del DIF estatal, Liliana Salinas Valdés, quien expresó su preocupación por los efectos devastadores de esta droga

LOCAL / PÁG. 7



Inicia entrega-recepción entre el ICAI a SEFIRC

Con la firma del Protocolo de los Recursos Materiales, Informáticos y Sistemas de la Plataforma, inició el proceso de entrega-recepción del Instituto Coahuilense de Acceso a la Información Pública (ICAI) a la Secretaría de Fiscalización y Rendición de Cuentas (SEFIRC).



¿CRISIS EN SIMAS?

Suman tres relevos en dos meses sin explicaciones

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. – A medio año de iniciar la actual administración, el Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento (SIMAS) de Piedras Negras acumula tres cambios internos en apenas dos meses, en medio de una ola de opacidad, silencios institucionales y sospechas por presuntas irregularidades.

El más reciente relevo fue el del ingeniero Ricardo Aguirre Flores, quien dejó la subgerencia operativa esta semana, tras ser notificado el pasado 1 de julio. Su salida, sin explicación pública ni justificación ofi-

cial, se suma a una serie de ajustes que exponen lo que parece una crisis de dirección dentro del organismo operador del agua.

Los movimientos iniciaron el 1 de mayo, con el cese de Lizeth Cristina Salas Valenzuela como subgerente administrativa, en medio de señalamientos no aclarados. Su lugar fue ocupado por Elvia Raquel Gómez Peña, decisión aprobada por el Consejo Directivo del SIMAS, que también pidió la remoción de la comisaria María Dolores García, tras un informe que reveló anomalías en contrataciones y viáticos sin comprobar.

LOCAL / PÁG. 2



sintética, cuyo bajo costo la hace fácilmente accesible incluso para menores de edad.

LOCAL / PÁG. 2

